



## SC Rückershausen legte sich für eine Bahn-Aktion mächtig ins Zeug

Minutiös musste jetzt eine Aktion geplant werden, die dem Ski-Club Rückershausen 1000 Euro für die Vereinskasse einbringen soll. Dafür braucht der SCR allerdings weitere Unterstützung – in Form von zahlreichen Abstimmungsklicks auf der Internetseite [mannschaftsfoto-nrw.de](http://mannschaftsfoto-nrw.de). Dort stehen die Bewerbungen von vielen Vereinen, die wenigsten von ihnen betrieben aber solch einen Aufwand wie der SC Rückershausen.

Denn für das Bild, das oben links zu sehen ist, musste alles passen. Nur kurz sollte die Kurhessenbahn in Oberndorf halten, somit musste alles vorbereitet sein. „Für das Foto hatten wir offiziell nur 30 Sekunden erhalten“, erklärte Pressewart Holger Parzinski. Damit auch alles in Windeseile abgehandelt werden konnte, versammelten sich die fast 30 jungen Sportler und deren Eltern frühzeitig am Bahnsteig. Die vom Club be-

auftragte Fotografin Steffi Herling musste die Skisport-Truppe in Stellung bringen. Einem jungen Skispringer kam aber noch eine besondere Aufgabe zu: Torben Wunderlich wurde an einen Kran gehängt (vgl. rechtes Bild). Hierbei erhielt der Ski-Club noch Hilfe von Dachdeckermeister Timo Weber und Schreinermeister Roland Göbel, die den Kran bedienten, und von Rothaarscout aus Allenbach, von wo der SCR

den Gurt bekam, an dem Torben Wunderlich hing. „Obwohl viele glauben, dass es eine Fotomontage ist: Es ist keine“, stellte Holger Parzinski klar. Nun hoffen die Verantwortlichen des Ski-Clubs auf zahlreiche Stimmen, damit sich die Aktion auch lohnt. „Jeder kann jeden Tag abstimmen“, sagte Holger Parzinski. Eine tolle Werbung für den Verein war die Aktion schon – und für die Bahn eh. Text: bw / Fotos: Herling/Verein